
ダイヤランド区民の会＆サービスセンター連絡会	 議事録	

	

日時：2018 年 1 月 13 日 10:00〜11:00	

場所：サービスセンター会議室	

	

出席者	

サービスセンター：大塚、草階、袴田、鈴木	

区民の会：丸山、花上、辻、吉原（敬称略）	

欠席：安永	

	

・環境整備事業実施内訳の説明	

	 主に草階さんから説明を受ける。	

	

・坂道が凍り立ち往生した道路があった。	

	

・外灯について NTT の電柱の場合、地権者の意向で付けれないものがある。	

	 （東電の場合は問題ない。）	

	

・ダイヤランド区画地図のデータを貰いたい。（吉原）	

	 →版権関係など含めて調査します。	

	

・セブンイレブン	

	 12 月の日販 383000 円（昨年比プラス 2万円／日）	

	 廃棄率の昨年比では多少増えている。	

	

・テニスコートに関しては業者にみてもらったところ、	

	 安くできる方法ではまた戻る可能性が高く進展はなし。（鈴木）	

	 →しっかり計画を立てて直してもらいたい。（丸山）	

	

・ドクターヘリ	

	 ゴルフ場に協力を得るという方法もあるらしい。（辻）	

	

・看板の件	

	 ダイヤランド（株）ではなく、ダイヤランド区が設置するという方法がある。（鈴木）	

	

・光回線について	

	 前回の連絡会で実現委員会を設立して進めて行くことを確認。	



	 12/17	 区民会議で説明を行い同意を得る。	

	 12/18	 真鶴町役場で調査。	

	 12/24	 TOKAI の担当者から話を聞く。（エメラルドタウンに光回線が始まることを確認。）	

	 12/24	 石川函南町議員と面会。	

	

	 01/15	 函南町連絡会に参加。	

	

以上	

	

	


